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Приводятся результаты гидромагнитной съемки, выполненной в 16-м и 27-м рейсах НИС 
"Вулканолог" при изучении районов проявления подводной вулканической деятельности в 
Южно-Китайском море. В пределах вулканической зоны в районе островов Тху (Фу-Куй) - Ка-
туик выделены оси корреляции магнитных аномалий, вдоль которых располагается подав-
ляющее большинство подводных и островных вулканов. К югу от этой зоны выявлен неиз-
вестный ранее участок проявления ареаль-ной подводной вулканической деятельности. 

This paper presents the results of hydromagnetic measurements carried out during cruised 16 
and 27 of (he RV Vulkanolog in the framework of a progrem for investigation of volcanic activity in 
the South China Sea. Within the volcanic zone near the Thu (Fu-Kui) - Katuik Islands, distinguished 
are correlation axes of magnetic anomalies, along which the majority of submarine and island volca-
noes are concentrated. South of this zone, a new area of submarine volcanic activity is recognized 
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